

## ABSTRAK

**Nisa Nur Fauziah:** “*Sikap Siswa terhadap Media Audio Visual Film (Dokumenter) Nabi Musa As Hubungannya dengan Motivasi Belajar Pada Mata Pelajaran PAI Materi Meneladani Perilaku Nabi Musa As (Penelitian dikelas VIII SMPN 56 Bandung)*”.

Berdasarkan informasi yang telah diperoleh bahwa di kelas VIII SMPN 56 Bandung dalam menanamkan keteladanan terhadap akhlak Rasul telah dilakukan melalui banyak hal diantaranya menggunakan media audio visual film (dokumenter) dalam pembelajaran PAI. Salah satu media audio visual tentang materi meneladani perilaku Nabi Musa As, ternyata sikap siswa dalam mengikuti pelajaran tersebut bervariasi. Ada siswa yang menunjukkan sikap yang positif dan ada pula yang negatif. Kondisi ini diduga dapat menyebabkan rendahnya motivasi belajar mereka pada mata pelajaran PAI.

Tujuan penelitian ini untuk (1) Realitas sikap siswa terhadap media audio visual film (dokumenter) pada mata pelajaran PAI materi meneladani Perilaku Nabi Musa As di kelas VIII SMPN 56 Bandung, (2) Realitas motivasi belajar siswa pada mata pelajaran PAI materi meneladani perilaku Nabi Musa As di kelas VIII SMPN 56 Bandung, (3) Realitas hubungan antara sikap siswa terhadap media audio visual film (dokumenter) dengan motivasi belajar pada mata pelajaran PAI materi meneladani perilaku Nabi Musa As di kelas VIII SMPN 56 Bandung.

Penelitian ini merujuk dari asumsi yang mengatakan bahwa perubahan tingkah laku seseorang untuk mencapai tujuan yang lebih baik salah satunya dipengaruhi oleh motivasi belajar yang ia lakukan sehari-hari. Salah satunya yaitu memberikan inovasi dalam pembelajaran, menggunakan media audio visual film untuk menciptakan pembelajaran yang lebih menarik. Dapat disimpulkan bahwa proses pembelajaran siswa-siswi SMP Negeri 56 Bandung adalah proses pembelajaran yang positif. Dari asumsi ini diajukan hipotesis yakni semakin positif/baik sikap siswa terhadap media audio visual film dokumenter maka semakin kuat motivasi siswa mengikuti pelajaran PAI, begitupun sebaliknya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode korelasional/korelasi. Responden dalam penelitian ini melibatkan 32 orang siswa-siswi SMP Negeri 56 Bandung tepatnya di kelas VIII. Sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, dokumentasi, dan angket.

Dari hasil penelitian diperoleh bahwa (1) Realitas sikap siswa terhadap media audio visual film (dokumenter) pada mata pelajaran PAI materi meneladani perilaku Nabi Musa As di kelas VIII SMPN 56 Bandung, (2) Realitas motivasi belajar siswa pada mata pelajaran PAI materi meneladani perilaku Nabi Musa As di kelas VIII SMPN 56 Bandung, (3) Realitas hubungan antara sikap siswa terhadap media audio visual film (dokumenter) dengan motivasi belajar pada mata pelajaran PAI materi meneladani perilaku Nabi Musa As di kelas VIII SMPN 56 Bandung yaitu 0,24. Termasuk ke dalam kategori rendah. Dengan demikian hipotesis alternatif diterima karena  $t_{hitung} < t_{tabel}$ .